



富士見市立東中学校

令和6年10月1日(火)

# 東中だより ち 東風 10月号

『夢や希望をはぐくみ、一人一人が輝く学校』を目指して

校長 丸山 丁士



(←美術部制作の新人戦応援バナー)

全国八百万(やおよろず)の神々が島根県の出雲大社に集い、人の運命や縁、天候や農作物など一年のことを話し合うと言われる神無月。巷は衣替えやスポーツの日、七五三(伝統的には来月)、読書週間や紅葉狩り、十三夜やハロウィンなど様々なイベントや風物詩で賑わうひと月ですが、東中でも中間テストに始まり、ロードレース大会、そしていよいよ合唱祭!…と、行事目白押しの31日間。

「10月がある世界に生きていて本当によかった」と言ったのは、あの『赤毛のアン』を書いたカナダの小説家L.M.モンゴメリですが、ドイツの哲学者ニーチェは「秋は自然よりも魂の季節であることに気がつく」と言っています。

東中生の魂が高らかに輝く31日間となりますように…。

先月、統計開始(1875年)以来、82年ぶりに東京都心で“最も遅い猛暑日”を更新した日の翌19日(82年前もこんなに暑かった!?)、新人戦が開幕。その2日目の朝のニュースでは、「化けものだ!」とアナウンサーが敬意を込めて感嘆した大谷翔平の前人未到“51-51”達成が報じられる中、東中生たちも大活躍!! ある会場では、「相手は東中だから強い…」と不安そうに親御さんに伝えている他校生の姿もありました。

東中の“新人”たちは、3年生や卒業生たちが築いてくれた伝統を継承しながらも、新しい持ち味や個性(特に“明るさ”や“チームワーク”)をたくましくも楽しく発揮しているな…と感じました。そして、どの選手・チームも手に汗握る好ゲームや「もっと見ていたいな」と思える輝きを(勝ち負けの状況にかかわらず)随所で見せてくれました!

そして、先週末に行われた地区大会。バレーボール部員たちが接戦を演じ、熱戦を繰り広げたものの惜敗。彼女たちの流す“燃える涙”が印象的かつ感

動的でした。

このように、さらなる成長と将来性を感じさせてくれる東中生たちには、学校朝会で以前に話したバスケットボールの神様マイケル・ジョーダンの言葉を思い出してほしいと思います。

「私はキャリアを通じて9,000回以上シュートを外し、300試合に敗れ、決勝シュートを任されて26回も外した。人生で何度も何度も失敗してきた。だからこそ、今の成功があるのだ」

～第50期生徒会スタート!～

さんをはじめとした生徒会旧本部役員の皆さんのおかげで、東中は“百花繚乱”に大きく飛躍しました。ありがとう!

そして、くんが新会長を担う新生徒会本部役員の皆さん。伝統の継承とさらなる発展の立役者となる(“先生いらす”◎の)活躍を期待しています。

(私は出張のため立会演説会に参加できませんでしたが、立候補者や推薦者の演説、選挙管理委員の活躍が実に素晴らしかった…とあちこちで聞きました!)



地区大会で活躍するバレーボール部

Qrcode

新人戦「壮行会」の様子をご覧ください。セキュリティ対策として画像を一部加工していますが、複製等は禁止とします。また、動画とアカウントは一週間程で削除いたします。

**新人体育大会 兼 県民総合スポーツ大会 結果**

《入間東部大会・地区大会》 【女子バレーボール部】 3位 → 地区大会1回戦惜敗

【サッカー部】 1回戦惜敗

【野球部】 富士見東・西合同チーム 2回戦惜敗

【男子ソフトテニス部】 (団体) 1回戦惜敗 (個人戦ダブルス) ペア ベスト16

ペア ベスト16

【女子ソフトテニス部】 (団体) 1回戦惜敗 (個人戦ダブルス) ペア ベスト8

ペア ベスト8

【男子バスケットボール部】 3位 【女子バスケットボール部】 1回戦惜敗

【男子卓球部】 (団体) 1回戦惜敗 (シングルス) ベスト16

【女子卓球部】 (団体) 1回戦惜敗 (ダブルス) ベスト8

《入間・比企地区代表決定競技会》 【新体操】 9位

《県大会》 【水泳】 (200M 平泳ぎ) 12位

**2市1町英語弁論大会 出場**

**生徒会新本部役員紹介** 9月12日に生徒会本部役員選挙が行われ、新生徒会本部役員6名が決まりました。

《会長》

《役員》

**<10月の主な行事予定>**

| 日  | 曜日 | 主な行事                  | 日  | 曜日 | 主な行事                    |
|----|----|-----------------------|----|----|-------------------------|
| 1  | 火  | 新人戦地区大会予備日 登校指導 部活動なし | 16 | 水  | 市内駅伝予選会<br>ふれあいデー 部活動なし |
| 2  | 水  | 総合集金 部活動なし            | 17 | 木  | 校内ロードレース大会(予備日)         |
| 3  | 木  | 中間テスト1日目 部活動なし        | 18 | 金  |                         |
| 4  | 金  | 中間テスト2日目 集団下校訓練 部活動なし | 19 | 土  |                         |
| 5  | 土  |                       | 20 | 日  |                         |
| 6  | 日  |                       | 21 | 月  | 市内駅伝予選会予備日              |
| 7  | 月  | 生徒会専門委員会(後期1回目)       | 22 | 火  | 表彰御会 合唱祭学年リハーサル         |
| 8  | 火  | 学校朝会 3年第2回進路保護者会      | 23 | 水  | 部活動なし                   |
| 9  | 水  | 部活動なし                 | 24 | 木  |                         |
| 10 | 木  | 15統一学カテスト             | 25 | 金  | 前期時間割最終日                |
| 11 | 金  | 校内ロードレース大会            | 26 | 土  |                         |
| 12 | 土  |                       | 27 | 日  |                         |
| 13 | 日  | 南畑地区運動会               | 28 | 月  | 後期時間割開始                 |
| 14 | 月  | スポーツの日                | 29 | 火  |                         |
| 15 | 火  | 生徒朝会                  | 30 | 水  |                         |
|    |    |                       | 31 | 木  | 第49回合唱祭(10:30~) 部活動なし   |

※11日(金)【予備日17日(木)】に予定されている校内ロードレース大会は、例年通り保護者の方への公開は行いません。ご了承ください。

**いじめのない学校づくり子ども会議の実施報告**

7月22日(月)に本校にて「いじめのない学校づくり子ども会議」が行われました。

生徒会代表( )と諏訪小・南畑小の児童代表で話し合い活動を行い、以下のことを行っていくことになりました。

- ・いじめをなくすための雰囲気づくりをする。(例:レクを行う【協力系やグループ活動系のもの】)
- ・各クラスでポスターを作る。

これからもいじめのない学校づくりに向けて、小・中学校で連携して取り組んでまいります。